
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 312 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 
Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte informação:  

 

✔ Qual é a quantidade total de bombeiros municipais à disposição na cidade de 

Jaguariúna e quantos deles são servidores concursados e quantos são 

comissionados? 

 

JUSTIFICATIVA 

 
O questionamento se faz necessário para que seja de conhecimento de 

todos a real situação do efetivo da corporação dos bombeiros já que estamos vivendo um 

período bem difícil de estiagem onde o número de queimadas e focos de incêndio no ano de 

2021 tem sido elevado. Portanto, essa informação será importante para que seja mensurado 

se a quantidade de servidores realmente atende às necessidades da nossa cidade. 

 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 9 de setembro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


